

# KABAR TERBARU

## jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024 Bhabinkamtibmas Serpong Jalin Sinergi dengan Tokoh Pemuda

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 14, 2024 - 11:21



TANGSEL - Bhabinkamtibmas Polsek Serpong Kelurahan Cilenggang, Bripta Asep, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan mendatangi dan berinteraksi dengan tokoh pemuda setempat, Sdr. Bo'ing. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah tersebut. Bripta Asep berkunjung langsung

ke kediaman Sdr. Bo'ing dengan tujuan mempererat komunikasi serta membangun kerja sama antara polisi dan masyarakat, khususnya menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 Kamis, 14 November 2024.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Asep menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas yang berfokus pada pencegahan tindak kriminalitas. Pesan-pesan yang disampaikan mencakup antisipasi terhadap kejahatan jalanan, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian dengan pemberatan (curat) atau yang dikenal sebagai '3C'. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi tawuran antar pemuda yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Bripka Asep menekankan bahwa menjelang Pilkada Serentak 2024, situasi kamtibmas harus menjadi perhatian bersama. Ia mengimbau kepada Sdr. Bo'ing dan para pemuda setempat untuk tetap menjaga kerukunan, menghindari provokasi, serta aktif melaporkan setiap kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Langkah ini diharapkan mampu menjaga stabilitas dan menciptakan suasana kondusif di lingkungan masyarakat selama proses demokrasi berlangsung.

Respon positif datang dari Sdr. Bo'ing yang menyatakan kesiapannya mendukung langkah Bhabinkamtibmas dan mengajak rekan-rekan pemuda di Cilenggang untuk turut berperan aktif menjaga ketertiban. Dengan keterlibatan berbagai elemen masyarakat, diharapkan kondisi keamanan tetap aman dan terkendali menjelang serta selama proses Pilkada Serentak 2024. (Hendi)